



## Notre autorité nous méprise ? Frappons-la où cela fait mal. Au portefeuille !

Création : dimanche 15 novembre 2020 15:24

Ce vendredi, nous vous avons informés de l'attitude méprisante de l'autorité durant le dernier comité de négociations envers celles et ceux qui, chaque jour mettent leur santé en péril pour assurer la sécurité des citoyens. Des fonctionnaires, nous n'avons que les inconvénients. Pour les éventuels avantages accordés en cette période Covid19, la réponse à notre attention était claire : "Allez vous faire f..." !

Hier, et alors que nos politiciens de tous bords, répètent à l'envi leurs catalogues de bonnes intentions à l'égard des policiers sur les réseaux sociaux, la réalité bruxelloise nous a rappelés à la triste réalité !

Dans la capitale de l'Europe, ce sont les voyous qui font la loi en rue et il est normal que les policiers reçoivent des coups de la part de ces crapules. Les individus qui n'ont pas hésité, en bande, lâchement, à porter des coups et infliger des blessures aux représentants de l'ordre ont été relaxés après audition ! Magnifique message d'impunité adressé par la Justice à ces voyous !

Il me semble que notre réponse doit être claire et immédiate !

Dés demain lundi, que tous les policiers du pays s'abstiennent dorénavant de dresser quelque procès-verbal 'Covid' que ce soit. Il est inutile de faire rentrer de l'argent dans les caisses d'un état qui nous méprise !

De même, hormis pour les grands criminels de la route, que les policiers s'abstiennent également de verbaliser quelque contrevenant que ce soit pour toutes les infractions au code de la route que l'on peut qualifier de "secondaires" !

Ici aussi, inutile de faire rentrer de l'argent dans les caisses d'un état qui nous méprise !

Notre autorité nous méprise ? Frappons-la où cela fait mal. Au portefeuille !

Thierry Belin - Secrétaire National